

*Once students have created a three-dimensional Vimy Ridge, use this card to help explain what the landscape looked like. Have students fill in the blanks while you or a class volunteer read the text.*

The ridge runs across the \_\_\_\_\_ edge of the Douai Plain, rising to a height of 110 metres above the surrounding lowlands, and stretching for eight kilometres just north of the French town of Arras. The northern tip of the ridge rises abruptly from the Souchez Ravine to a small knoll, known in 1917 as \_\_\_\_\_ or the “Pimple” to Canadians.

hill 120

From the Pimple, a high saddle leads to the main mass of the ridge, with Hill 145 two kilometres to the \_\_\_\_\_.

southeast

From there, the crest slopes down to \_\_\_\_\_, three-and-a-half kilometres away, widening and flattening as it goes, and then the ridge drops gently away into the valley of the \_\_\_\_\_ River. Looked at from the west, the ridge rises \_\_\_\_\_ from the road between Arras and Souchez, but on its northeastern side the ridge is markedly \_\_\_\_\_.

hill 135

scarpe

very

gradually

steeper

*Une fois que les élèves ont créé un modèle tridimensionnel de la crête de Vimy, servez-vous de cette fiche pour expliquer à quoi ressemblait le paysage. Demandez aux élèves de « remplir les blancs » pendant que vous lisez le texte ou demandez à un élève de se porter volontaire pour le lire à votre place.*

La crête de Vimy \_\_\_\_\_ à ouest parcourt le flanc ouest de la plaine de Douai s'élevant à 110 mètres au-dessus des basses terres environnantes et s'étendant sur huit kilomètres vers le nord à un point situé juste au-delà de la ville française d'Arras. L'extrémité nord de la crête monte abruptement à partir du ravin de Souchez jusqu'à une petite butte connue en 1917 comme la \_\_\_\_\_ et surnommée « le Bourgeon »  
côte 120 par les soldats canadiens.

À partir du Bourgeon, un haut col mène à la crête principale, la côte 145 se trouvant à deux kilomètres au \_\_\_\_\_ sud-est. De là, la crête descend en s'élargissant et en s'aplatissant jusqu'à la \_\_\_\_\_, trois kilomètres et demi plus loin, avant de continuer à descendre doucement dans la vallée de la rivière \_\_\_\_\_ Scarpe. Vue de l'ouest, la crête s'élève \_\_\_\_\_ à partir de la route entre Arras et Souchez; par contre, son flanc nord est nettement plus \_\_\_\_\_ escarpé.